
Compte rendu de la 1ère réunion du comité des écodélégués du collège des Monts d’Arrée.

Problématiques et pistes de travail discutées lors de la première réunion des écodélégués.

Beaucoup trop de déchets à la cantine. 
Cette problématique est soulevée par de nombreux écodélégués.
Un premier consensus est trouvé face à ce problème. Les écodélégués décident de créer une affiche
expliquant qu’on peut demander la quantité que l’on souhaite. Nombre d’élèves ne connaissent 
en effet pas cette possibilité ou n’osent pas s’en emparer.

Trop de déchets dans la cour. 
Les écodélégués décident de créer une brigade de ramassage des déchets. Elle pourrait 
intervenir pendant les permanences.

Plusieurs écodélégués demandent que les heures de réunion du comité des écodélégués soient 
affichées sur PRONOTE.

Questions ou suggestions en suspend.
Les points suivants n’ont pu être discutés faute de temps et feront l’objet de débats lors de 
prochaines réunions. Ces points étant le fruit d’un temps de réflexion personnelle, il est indiqué le 
nombre d’écodélégués souhaitant porter le sujet au débat.

Installer un compost afin de réduire les déchets de cantine. 6
Organiser le tri sélectif au self. 2
Faire une étude sur le type de denrée le plus massivement jetée.
et réduire la fréquence de ces denrées dans le menus. 2
Mette en place de la verdure dans la cour. 3
Installer un potager. 3
Planter des arbres dans la cour. 2
Installer des panneaux solaires. 2
Éteindre les lumières dès que l’on n’en a plus besoin. 2
Mettre en place une poubelle afin de recycler les bouchons. 1
Proposer une plus grande variété d’activités sur la cour. 1
Réduire les déchets. 1
Mettre en place une boite à pain à la cantine afin de le donner aux poules. 1
Mettre des sèche main électriques dans les toilettes. 1

Cordialement, 
Gaël Le Quilleuc


